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Anfrage: Parkhaus ICE City 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

laut Rahmenplan ist derzeit ein Parkhaus mit 550 Plätzen geplant in der sogenannten ICE City. 

 1. Wer soll das Parkhaus betreiben und welche Rolle / Haltung nimmt die EVAG ein? 

2. Entfällt bei den weiteren Vorhaben bzw. Gebäudeprojekten eine Stellplatzvorhaltung auf Grund 

des Parkhauses?  

3. Wurden auch baulich, gestalterische Lösungen geprüft die keine derartige Konzentration der 

Stellflächen in einem Parkhaus bedeuten würden?  

   

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz 
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